

Weihnachtsbaumaktion von Stadtmarketing Gunzenhausen e.V. und Stadt Gunzenhausen

19. Okt 2022



Die Advents- und Weihnachtszeit ist bekanntlich nicht nur die Zeit der Ruhe und der Vorfreude, sondern auch die Zeit der Nächstenliebe. In diesem Sinne führen der Stadtmarketing Gunzenhausen e.V. und die Stadt Gunzenhausen in diesem Jahr wieder ihre „Weihnachtsbaumaktion“ durch, die mittlerweile in die dritte Runde geht.

Auch in diesem Advent werden wieder Weihnachtsbäume in verschiedenen Geschäften und Betrieben stehen, die von Gunzenhäuser Kindertagesstätten, Kinder- und Jugendeinrichtungen geschmückt wurden. Die Bäume und ihr von den Kindern gebastelter Weihnachtsschmuck sollen Bürgerinnen und Bürgern, Kundinnen und Kunden beim Betrachten Freude und ein bisschen Ruhe im „Vorweihnachtsstress“ schenken.

Wer möchte, kann die Bäume inkl. Schmuck im Rahmen dieser Aktion ersteigern und damit etwas für den

guten Zweck tun. Der Erlös jedes Baumes kommt dabei jeweils der Einrichtung zugute, die ihn geschmückt hat. Dort ist das Geld mit Sicherheit gut angelegt und wird für viel Freude sorgen. An der Versteigerung können sich sowohl Privatpersonen als auch Vereine und Firmen beteiligen.

Start der Weihnachtsbaumaktion ist der 1. Advent. Informationen zu den Standorten der Bäume, wer diese jeweils geschmückt hat und wie sie ersteigert werden können sind auf www.ingunzenhausen.de zu finden.

Der Stadtmarketing Gunzenhausen e.V. und die Stadt Gunzenhausen hoffen auf rege Teilnahme und freuen sich auf bunt geschmückte Bäume in den Gunzenhäuser Unternehmen.